
この広報紙は環境に優しい
植物油インクを使用しています

佐
田
：
T
el.84-0111

湖
陵
：
T
el.43-1212

斐
川
：
T
el.73-9000

各
行
政
セ
ン
タ
ー
代
表
電
話
番
号
／
平
田
：
T
el.63-3111

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
多
伎
：
T
el.86-3111

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
大
社
：
T
el.53-4444

本
庁
／
〒
693-8530 出

雲
市
今
市
町
70番

地
 T
el.21-2211

　
　
　
https://w

w
w
.city.izum

o.shim
ane.jp

　
　
　
https://facebook.com

/izum
o.city

　
　
　
https://tw

itter.com
/izum

o_city

出雲「神在月」文化振興月間
出雲駅伝ＰＲ
新型コロナワクチン接種のお知らせ
健康カレンダー・健康コーナー
総合芸術文化祭
お知らせ

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  　Ｐ2～3
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  　Ｐ4

・・・・・・・・・・・・・・・・・・  　Ｐ5
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・Ｐ8～9

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  　Ｐ18～19
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  　Ｐ23～

　パワースポットとして知られる稲佐の浜
は、「国譲り神話」の舞台でもあり、日本の
渚百選にも選ばれています。
　旧暦１０月１０日の夜には全国の神々を迎え
る「神迎神事」が行われます。

　パワースポットとして知られる稲佐の浜
は、「国譲り神話」の舞台でもあり、日本の
渚百選にも選ばれています。
　旧暦１０月１０日の夜には全国の神々を迎え
る「神迎神事」が行われます。
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　市は、８月１０日、パナソニック㈱スポーツマネジメント
推進室スポーツ事業センター及び山陰パナソニック㈱
と、スポーツ振興に関する連携協定を締結しました。
　この協定は、地域におけるスポーツ振興、青少年の
健全育成、地域の活性化及び地域経済の発展を目的
としており、今後、相互に連携し、地域のスポーツ振
興に努めていきます。
　連携協定締結式には、男子バレーボールチーム
「パナソニックパンサーズ」の久原選手、牧山選手も
参加され、飯塚市長は「３者で緊密な連携を図り、
スポーツの振興を積極的に展開していきたい。」と決意を述べました。

　7月30日、出雲市出身の女流棋士としてご活躍されている
里見香奈さんが、市長面会のため出雲市役所を訪問されま
した。飯塚市長の就任後、初めての対面となりました。
　飯塚市長は里見香奈さんの女流タイトル獲得数史上最多
記録（44期）達成のお祝いを述べた後、秋以降に行われる
タイトル戦に向けて、激励の言葉を贈りました。
　里見香奈さんはお礼として、色紙に「輝」と揮毫し、飯塚市
長へ贈呈されました。

も ず い 報 広

市では、フェイスブック（Facebook）、ツイッター（Twitter）、ユーチューブ（YouTube）、ライン（LINE）で、情報発信しています。
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前月比

11月1日（月）です。
口座振替なら、対面による感染リスクを減らせます。
安心・安全・便利な口座振替をぜひご活用ください。
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市県民税（第３期）、国民健康保険料（第４期）、
後期高齢者医療保険料（第４期）及び介護保険料（第４期）の納期限は

スポーツ振興に関する連携協定を締結しました。

女流棋士・里見香奈さんが出雲市役所を訪問されました。

　8月18日、出西生姜生産組合（代表 永戸文江さん）にて、
ブランド生姜である出西しょうがの収穫と初出荷が行われ
ました。
　今年は、台風などの悪天候の影響により、葉が折れるなど
の被害はあったそうですが、品質は良好で、繊維が細くやわ
らかな食感と、さわやかで上品な香り、ピリッとした辛みを
楽しめるとのことです。
　出荷量は例年並みの10トンを目標に掲げており、初出荷
は47箱で、秋田から四国まで全国に発送したほか、市内の道
の駅やスーパーなどにも出荷されました。

　今年就農された息子の永戸薫さんは、「父親がやっていたとおりにはいかないと思うが、長く続けていき
たい。温かく見守って欲しい。」と語られました。

出西しょうがの収穫と初出荷が行われました。
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